

AOÛT 2018



LA NEWSLETTER

du Corps des Commissaires de l'ACM



OSER & SERVIR

Chers Commissaires,

Nous sommes heureux de vous adresser cette première Newsletter, souhaitée par le Commandement du Corps des Commissaires.

A travers ce document mensuel, vous retrouverez toutes les informations relatives à nos activités, permettant ainsi de garder contact et de suivre l'actualité quotidienne du Corps des Commissaires.

A ce sujet, je tiens à vous préciser que la Commission Formation est désormais bipartite. Pour les Rallyes, ce sera Cyril VADA qui en assumera la charge, alors que Christophe FABRI est désigné pour les Grands Prix.

Pour toute question ou information supplémentaire, Tony RIVELLO se tient à votre entière disposition par téléphone (+377 93.15.26.16) ou par email (commissaire@acm.mc).

Je tiens également à vous informer que Jérémy JOFFRE, ancien commissaire de piste et de route, vient de nous rejoindre, de façon à assister le Commissariat Général. Vous pouvez également le joindre par téléphone (+377 93.15.26.27), ou par email (jjoffre@acm.mc).

Nous vous souhaitons un très bel été, ainsi que de bonnes vacances.

Sportivement,

Jean-Michel MATAS

Commissaire général adjoint en charge des Commissaires

L'Actualité

22 juin: La Soirée Blanche



L'occasion de rendre hommage aux 650 commissaires présents sur les Grand-Prix 2018

Nos commissaires sur tous les fronts



La 86^e édition des 24h du Mans s'est tenue les 16 et 17 juin 2018.

7 de nos commissaires étaient présents.

Le week-end du 22 au 24 juin, 27 commissaires de l'Automobile Club étaient quant à eux engagés sur le Grand Prix de France de Formule 1.

L'occasion de croiser Charles LECLERC le temps des reconnaissances de la piste.



Rappel: Vous avez dû recevoir la demande de participation Rallyes. Merci de répondre dans les plus brefs délais.

L'agenda

Les réunions Commissions de Réflexions Grand-Prix 2018 des CPI ou ADJ se dérouleront les 4-5-6 Septembre à 19h30, salle Jean GAZIELLO ("sous-marin") à l'Automobile Club.



Le 3^e eRallye Monte-Carlo (19^e Rallye Monte-Carlo ZENN) se déroulera du 24 au 28 Octobre. Au programme, 5 étapes ponctuées par 10 Zones de Régularité, partant de Nevers, en passant par Valence, Larnage-Montéglin et enfin, rallier la Principauté de Monaco.



L'atelier CRIC RALLYE vous donne rendez-vous au Chapiteau de Fontvieille, le 2 Décembre.



Le Rallye Automobile Monte-Carlo WRC, quant à lui, aura lieu du 22 au 27 Janvier 2019. Cette 87^e édition comprendra 16 Épreuves Spéciales.



En ce qui concerne le 22^e Rallye Monte-Carlo Historique, il se tiendra du 30 Janvier au 6 Février 2019.

Contacts:

www.acm.mc

www.formula1monaco.com

www.monaco-grandprix.com

commissaire@acm.mc

(00) 377 93 15 26 16



@automobileclubmonaco